

DESPACHO MINISTERIAL

29 de octubre del 2018
MICITT-DM-OF-1054-2018

**Señores
Consejo de Gobierno
República de Costa Rica**

Estimados Señoras y Señores:

Reciban un cordial saludo. De acuerdo con la directriz No 006-P, procedo a solicitar su aval para participar en Dialogo de Política de Innovación, Ciencia y Tecnología 2018 a realizarse en Bogotá, Colombia, los días 13 y 14 de noviembre y en la V Reunión Ministerial de Gobierno Electrónico de América Latina y el Caribe (Red GEALC) a realizarse el 15 y 16 de noviembre en Panamá.

Al respecto, el Dialogo de Política de Innovación, Ciencia y Tecnología, organizado por el Banco Interamericano (BID) tendrá como temática central la *“Transformación digital: Desafíos para América Latina y el Caribe”* y es uno de los mecanismos utilizados por el Banco para promover y compartir conocimiento entre los oficiales de las más altas esferas de los gobiernos de la región y expertos de las principales áreas de desarrollo económico.

En esta oportunidad se presentará, discutirá y validará junto a los representantes de los países de la región una propuesta de marco de políticas para la transformación digital preparado por la División de Competitividad, Tecnología e Innovación (CTI) del BID. Asimismo, se abordarán temas como talento, regulación, innovación y adopción de tecnologías en el contexto digital a través de sesiones de discusión introducidas por expertos internacionales y especialistas de la CTI.

Cabe destacar que los costos de este viaje estarán cubiertos por parte de la entidad organizadora: tiquete aéreo, transporte interno, alojamiento y alimentación desde mi llegada a Bogotá y hasta el 14 de noviembre.



Ministerio de Ciencia, Tecnología y Telecomunicaciones

Zapote, 200 metros Oeste de Casa Presidencial, Edificio MIRA Apartado Postal: 5589.1000
Tel: 2539-2270 / Fax:2257-8765

Correo Electrónico despacho.ministro@micitt.go.cr

DESPACHO MINISTERIAL

Por su parte, la actividad de la Red GEALC es organizada con el apoyo de la Autoridad Nacional para la Innovación Gubernamental del gobierno de la República de Panamá, la Organización de Estados Americanos y el Banco Interamericano de Desarrollo. En este encuentro se pretende profundizar en la utilización de las tecnologías de la información y la comunicación como medio para la mejor gestión de la relación con los ciudadanos, la potenciación de las economías de la región y el fortalecimiento de la gobernabilidad democrática frente a la corrupción.

También, será una oportunidad de intercambio sobre los logros y avances de la Región, las mejores prácticas internacionales en materia de Gobierno Digital y la aplicación de tecnologías emergentes. Para participar en esta segunda actividad los costos de tiquete aéreo, transporte interno, alojamiento y alimentación de igual manera, serán cubiertos por la organización del evento.

Por lo anterior, solicito su autorización para participar en las actividades arriba indicadas, con el fin de posicionar al país en el tema de transformación digital, dar a conocer los avances que se están dando en el país, e identificar oportunidades de alianzas con otros países para posibles acciones conjuntas que fortalezcan nuestra competitividad a nivel internacional.

Atentamente,

Luis Adrián Salazar Solís
Ministro
DESPACHO MINISTERIAL

AMM

C: Archivo

